



Konstanz, 13.4.2022

Liebe Ellenrieder-Familien,

nachdem wir in der Schule seit dem 4.4. keine Maskenpflicht mehr haben, stellt das Land nach den Osterferien nun auch die Schultestungen ein.

Damit entfallen die PCR-Pooltestungen ebenso wie weitere Testungen. Wir werden daher auch keine Schnelltestungen in der ersten Woche nach den Ferien anbieten können.

Wir empfehlen für den Aufenthalt im Gebäude weiterhin das Tragen einer medizinischen oder FFP2-Maske und unsere Beobachtungen zeigen, dass sehr viele unserer Schüler*innen außerhalb der Klassenzimmer auf den Gängen und auf dem Weg nach draußen dieser Empfehlung nachkommen.

Nun hoffen wir, dass es tatsächlich eine Entspannung der Corona-Lage gibt und dass Sie alle gesund durch den Frühling kommen.

Ihnen allen wünsche ich frohe Osterfeiertage und erholsame Ferien!! Dies gilt vor allem auch für Sie, liebe Abiturient*innen: Denken Sie an die notwendige Entspannung zwischen Ihren Lernphasen!!

Herzliche Grüße

